
 

Case	  Postale	  1865	  –	  1227	  Carouge	  
CCP	  12-‐14054-‐2	  

Procès-‐verbal	  de	  l’assemblée	  générale	  

du	  30	  octobre	  2014	  	  
	  

Présences	  :	  La	  liste	  des	  personnes	  présentes	  est	  disponible	  sur	  demande.	  
	  

1. Accueil	  et	  ouverture	  de	  l’Assemblée	  générale	  

Isabelle	   Pasquier	   ouvre	   la	   séance	   et	   souhaite	   la	   bienvenue	   aux	   nombreuses	   personnes	   présentes,	  
dont	   Frédéric	   Heiz,	   Directeur	   de	   l’établissement,	   et	   Sébastien	   Gendre,	   Responsable	   prévention	   et	  
formation	  chez	  Action	  Innocence.	  	  
	  

L’association	  est	  composée	  actuellement	  de	  44	  familles	  membres	  et	  une	  centaine	  de	  sympathisants.	  
Le	   comité	   sortant	   est	   composé	   de	   7	  membres	   (3	   hommes	   et	   4	   femmes).	   Rolf	   Hauri,	   président	   du	  
comité,	  s’est	  retiré	  fin	  juin,	  car	  il	  n’a	  plus	  d’enfants	  dans	  l’école.	  Il	  fut	  un	  président	  efficace,	  réactif	  et	  
disponible.	   Qu’il	   soit	   ici	   vivement	   remercié	   pour	   son	   engagement,	   ses	   compétences	   et…	   ses	  
pâtisseries	  !	  
	  
2. Approbation	  du	  procès-‐verbal	  de	  l’AG	  de	  novembre	  2013	  

Le	  PV	  n’ayant	  pas	  été	  retrouvé,	  il	  ne	  peut	  être	  formellement	  approuvé	  ce	  soir.	  

3. Rapport	  d’activité	  du	  comité	  

Présentation	  des	  activités	  de	  l’APE	  sur	  l’année	  2013-‐2014.	  
	  
L’engagement	  du	  comité	  s’est	  fait	  de	  différentes	  manières	  :	  
-‐ Soutien	  d’activités	  organisées	  conjointement	  avec	  l’école	  

o SantEscalade	  (organisation	  des	  entraînements)	  
o Fête	  de	  l’escalade	  (soupe,	  pain,	  fromage	  offerts	  par	  l’APE)	  
o Inscriptions	  des	  1P	  (accueil	  des	  familles)	  

-‐ Organisation	  d’activités	  extra-‐scolaires	  
o Conférence	  sur	  les	  réseaux	  sociaux	  
o Stand	  course	  de	  l’escalade	  
o Vide	  grenier	  (tenue	  d’une	  buvette	  avec	  les	  autres	  APE)	  
o Pêche	  miraculeuse	  à	  la	  Fête	  des	  écoles	  
o Petit-‐déjeuner	  de	  la	  rentrée	  pour	  les	  nouveaux	  élèves	  
o Grand	  Troc	  de	  Carouge	  

-‐ Représentation	  dans	  différentes	  commissions	  (Conseil	  d’établissement,	  GAPP,	  CREA,	  Agenda	  21,…)	  
-‐ Rencontres	  régulières	  avec	  le	  directeur	  de	  l’établissement	  
-‐ Mobilisation	  ponctuelle,	  plus	  politique	  (Départ	  des	  classes	  spécialisées).	  
	  
	  



  

4. Comptes	  

Le	  trésorier,	  Arthur	  Bergmann,	  présente	  les	  comptes	  :	  	  
Caisse/CCP:	  	   5'687.97	  
Bénéfice	  de	  l'exercice:	  	   823.25	  
Recettes	  de	  cotisations:	  	   1'310.00	  
Recettes	  de	  manifestation:	  	   2'725.75	  
Frais	  de	  manifestations:	  	   2'319.55	  
Dette:	  	   0.00	  
Résultat	  reporté:	  	   5'687.97	  
	  
Lecture	  du	  rapport	  des	  vérificateurs	  des	  comptes,	  Catherine	  Monet	  et	  Stefano	  Regusci	  :	  qui	  invitent	  
l’assemblée	  à	  adopter	  ces	  comptes	  et	  donner	  décharge	  au	  comité.	  

Les	  comptes	  sont	  approuvés	  à	  l’unanimité.	  

5. Election	  du	  comité	  et	  des	  vérificateurs	  des	  comptes	  

Hormis	  Rolf	  Hauri,	  ex-‐président,	  qui	  se	  retire,	  le	  comité	  actuel	  se	  représente,	  soit	  :	  
o Camille	  Biéler-‐Dellamula	  
o Arthur	  Bergmann	  
o Loucine	  Dessingy	  
o Isabelle	  Pasquier	  
o Sophie	  Pichon	  
o Romuald	  Payraudeau	  

Six	  nouveaux	  parents	  se	  proposent	  :	  
o Alice	  Bartschi	  
o Natacha	  Civic	  
o Mariana	  Duarte	  
o Sébastien	  Eich	  
o Nathalie	  Fillon	  
o Marta	  Lucas	  Subirats	  
o Jean-‐Luc	  Moya	  

Bienvenue	  à	  eux	  !	  
	  
Elections	  et	  remerciements	  du	  comité.	  Les	  rôles	  et	  fonctions	  au	  sein	  du	  comité	  seront	  répartis	  lors	  de	  

la	  prochaine	  séance	  du	  comité.	  	  
	  

Election	  des	  deux	  vérificateurs	  des	  comptes	  :	  Stefano	  Regusci	  et	  Catherine	  Monet	  se	  représentent.	  
	  

6. Réflexion	  pour	  la	  suite	  

L’APE	  sera	  globalement	  engagée	  sur	  les	  mêmes	  projets	  que	  l’an	  passé,	  présentés	  ci-‐dessus.	  
Le	   comité	   rappelle	   que	   les	   caisses	   de	   l’Association	   sont	   assez	   pleines	   pour	   imaginer	   un	   projet	  
fédérateur	  pour	  toute	  l’école	  et	  lance	  un	  appel	  à	  projets.	  Toute	  idée	  est	  bienvenue	  !	  

7. Clôture	  

La	  séance	  est	  levée	  à	  20h.	  

Place	  est	  donnée	  à	  Sébastien	  Gendre	  d’Action	  Innocence	  pour	  une	  conférence-‐débat	  sur	  les	  usages	  
d’internet,	  suivie	  d’un	  apéritif	  offert	  par	  l’APE.	   	   	   	  
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